

# みんなの居場所

みんなの居場所の裏面は、小学生にとって必要ではないかと思う問題、漢字、謙・慣用句等々を載せておきます。ご家族の団らんの話題にしてみてください。  
会話が広がります。

令和7年8月29日(金)

夏休み明け

夏の思い出

仕事を、大雨…、そんなどが頭から離れない事、大変…」といつたが、それで如何とか楽しのみを見つけると、必ず自分もいました。仲間との食事、教え子や家族とのひと時…。

夏休み前集会で夏の天文イベント「ベルセウス座流星群」のお話をしたのですが、「家庭で見たい」となればましたじょつか。「私は近所の「いたや町天文台」と名前を入りましたが、眠くなってしまって、12時から13時に日付が変わった頃まで起きてしましましたが、睡魔には勝てず寝てしまつてました。それでも数回の流れ星を観るところだけでも感動しました。

私が小学生の頃、友達が天体望遠鏡を持っていた、それで正面を見たり、太陽黒点を見たりしたことがあるので、同時に天体には興味がありました。小学5年の夏休み本邦立博物館の「アーチャー」が授業開始となり、それからというもの、毎日魅せられてきました。夜遅い天体望遠鏡は口径の小さなやうで、したが、十重の環や木星の縞模様を見るのが、いつまでも樂しかったです。正にあつとい時間の出来事でした。その流れ星は流星群の中での出来事でした。それが何よりも印象的で、感動はまだついたのですが、言葉に表せば、感動は未だ解けた感じの感動です。

ペルセウス座流星群ですが、当曰観測条件はあまりよくありませんでした。夜が少し暗くなっていますのであります。欠伸をした瞬間に気がつく、年のせいに口を開けすぎて顔が紅くなるのがありました。残念ながら、北東の空に光の筋が!! 一つ目の流れ星が出現してから1つの分钟左右の間に数個の流れ星を見ることが出来ました。残念ながら、いかにも暗くなってしまったのであります。欠伸をした瞬間に気がつく、年のせいに口を開けすぎて顔が紅くなるのがありました。北東の空に光の筋が!! 一つ目の流れ星が出現してから1つの分钟左右の間に数個の流れ星を見ることが出来ました。残念ながら、いかにも暗くなってしまったのであります。欠伸をした瞬間に気がつく、年のせいに口を開けすぎて顔が紅くなるのがありました。北東の空に光の筋が!! 一つ目の流れ星が出現してから1つの分钟左右の間に数個の流れ星を見ることが出来ました。残念ながら、

シリーズ「自分を語る」#20

\* 「みんなの居場所」に関するご意見ご感想をお寄せください。（「みんなの居場所」への掲載の可・不可）